

介護、福祉、相続などみなさんの疑問にお答えします♪



みなさん、こんちには。レジの会計待ちをしていた時、場所を譲ったおばあちゃんに「ありがとう、おんちゃん。」と言われて複雑な心境になった営業企画室の黒田です。

今回は前回に引き続き、今の時期よく耳にする「ヒートショック」についてご説明します。

ヒートショックが影響して亡くなる方の大半が高齢者であるといわれています。

高齢者は血圧が変化しやすく体温を維持する生理機能が低下しているからです。

若くても条件によってはヒートショックの影響を受けます。

以下の項目がヒートショックになりやすい人です。いくつあてはまるかチェックしてみてください。

《ヒートショックになりやすい人チェックリスト》

- 65歳以上である。
- 一番風呂に入ることが多い。
- 高血圧、糖尿病、動脈硬化の病気を持っている。
- 呼吸器官に問題がある。
- お風呂の温度は42度以上である。
- 肥満傾向にある。
- お酒を飲んでから入浴することがある。



いくつあてはまりましたか？ちなみに僕は、2個あてはまりました。

あてはまる項目が多いほど、ヒートショックの影響を受けやすいといえるので対策が必要になります。

項目が多かった方は、意識して対策に心がけて下さい！！

みんなのらくがき帳

～編集部からの
自由コラムへ

正月の暴食で2キロも太ってしまい、少し反省している

金沢支店の西山です。

新年早々、自宅テレビに異変が！

というのもパネルの中心付近に突如緑色の帯状ラインが

出現したんですね。見えづらいので修理を依頼すると

原因はコネクタの不具合だったらしく部品取替えで

無事完了！保証も延長されており無償とラッキーでした♪

悩んでいたりも早く相談して良かったです。

今年も良いことが続きますように～。



初めて見たテレビの裏側！

発行 TASSAY 明日の快適を考える
株式会社タッセイ

2017年1月25日発刊

Vol.029号



タッセイ通信

「建材」と「愛」をお届けするタッセイの「人柄」を見せる情報誌



三代目奮闘記



皆様、こんにちは！正月は箱根駅伝のTV観戦で手に汗握った
タッセイ3代目、副社長の田中陽介です。

僕が通った大学は青山学院大なのですが、その当時、陸上が強かった
記憶は全くありませんでした。

それが3年連続の優勝＆3冠達成！いやあ、大いに盛り上がりましたね。
おかげでお酒が美味しいかったです！（笑）



近年正月に最も愛校心が高まります！

さて、年が明けたと思っていたらあっという間に1月も後半ですが、
2017年のタッセイのテーマ「現場アゲイン。」についてお話させて下さい。

現場には、満ちている。

住む人の、働く人の、学ぶ人の、遊ぶ人の、
食べる人の、眠る人の、観る人の、
聴く人の、闘う人の、作る人の、
旅する人の、治す人の、
治る人の、恋する人の、
いろんな人のステキな未来が
現場の先に満ちている。



現場アゲイン。

2017年、私たちは今一度原点に立ち戻り、
いつも活気があふれ、
美しく整理整頓された、
事故のない現場づくりを目指します。

2017年、タッセイの現場にご期待ください。



今年はより一層現場の先にいるお客様の顔を想像しながら、当たり前のことを手を抜かず
キッチリとやり抜くことが、皆さんとの「建てる」を応援することにつながると考えています。
改めまして、本年もタッセイをどうぞよろしくお願い致します！！

【追伸】元旦の福井新聞に、弊社社長の記事が掲載されたので同封します。どうぞ、ご一読下さい。

株式会社タッセイ
代表取締役副社長 田中陽介



普段は聞けない！？あんなこと♪こんなこと♪

TASSAY テレフォンショッキング



うの ようすけ
名前：宇野 陽祐

所属：武生支店 コンストラクション営業部
入社：6年目
趣味：丹羽課長とゴルフ♪



タ：タッセイ通信今月号のゲストは、武生支店のシュールな笑いの持ち主！宇野陽祐さんです♪タッセイに入社したきっかけを笑い要素多めにどうぞ！

宇：無茶ぶりにもほどがありますよ。（笑）高校卒業して住宅メーカーで10年間働きその後、福井貨物で配送を3年半ほどしていましたが、結婚して敦賀から武生に住まいを移し、配送の仕事を武生で探したときにタッセイを見つけました。入社して2年半ほど配送でしたが、その後コンストラクション営業部に異動しました。

タ：意外にまじめやな。（笑）タッセイの印象や入ってみての感想は？配送から営業になるって大変じゃなかった？

宇：内装工事に特化しているという強みに驚きました。何もない状態から建物が出来上がることに魅力を感じています。

配送には配送の、営業には営業の良さがありますよね♪

どちらの仕事もやりがいを見つけることが出来れば楽しいです！！

タ：えらそうに～。（笑）ところで、趣味は何かある？

宇：最近始めたところですが、ゴルフですかね。武生支店の人たちはゴルフをする人が多いので一緒に周りたいです。まだスコアは130ぐらいなので今年中に目標110を切りたいですね。

タ：仕方ないなあ！おれが教えちゃる！？じゃあ、今後の抱負は俺のようにゴルフが上手くなるってことでOK？ここだけの話下手なんやけど。（笑）



密かにゴルフの練習中

宇：…。全然違いますね。仕事に関してはまず、多くの人と幅広くお付き合いさせてもらひながら

仲良く楽しく仕事ができるようにしたいです。その為にも今以上にもっと一人で仕事ができるように頑張ります！あとは今年中に10kg痩せます！（笑）誰のせいとは言いませんが、仕事のストレスで…。

タ：俺のせいいか？（T_T）

宇：冗談ですよ！（笑）少し太ってスーツがパンパンなのでもっとスリムに着こなして見せます（^ ^）v

タ：じゃおれがゴルフ連れまわして歩かせてやる（笑）

宇野陽祐さん、お忙しいところ、ありがとうございました！

来月は、本社購買・配送部 木村貴雄さん（右）出てくれるかな？



編集長 松山が突撃取材！

イベントレポート

みなさん、こんにちは！体重増加注意報発令中の松山です。しばらく禁酒します。

さて、今回は昨年12月10日に福井新聞風の森ホールで開催しました「笑顔相続落語＆個別相談会」についてレポートします。

このイベントは現在、福井県内で進めております住まいや介護、相続など生活のあらゆる相談やお悩みを解決し、工務店様のOB顧客を永久客にするための取り組み「うちのことプロジェクト」が福井新聞社と協力し開催したイベントです。



定員 200 名。満員御礼。

新聞広告で告知したところ定員200名のお席はわずか5日で満席に。世間の皆さんの興味の高さに嬉しい悲鳴でした。

まずは全国各地で大人気の桂ひな太郎師匠をお招きした笑顔相続落語。なんと！福井初開催です。演題の「天国からのラブレター」は、江戸っ子のお父さんが天国から、残された子どもたちに想いを伝える笑いあり、涙ありのお話。

非常にわかりやすく争わない相続について学ぶことができました。



落語家 桂ひな太郎師匠

お次は税理士の小川先生と桂ひな太郎師匠お二人による相続解説。改正された相続税法の内容や現在の相続の現状などなどこちらも非常にわかりやすく、大盛況でした！



熱く想いを語る田中副社長

最後に私たち、うちのことプロジェクト事務局を代表して弊社副社長の田中より今回の企画への想い、うちのことの活動の今後のビジョンなどをお話させて頂きました。

当日のアンケートの満足度は非常に高く、終了後に7組の方より個別の相談を頂きました。相続や土地の登記、住宅改修など多岐に渡るご相談に住まい、介護、相続のプロがお応えできた有意義な時間となりました。

今回があっという間に一般のお客様で席が埋まってしまったので、次回3月は工務店様のOB顧客や友人知人、ご近所の方などを優先してご案内できるように工夫したいと思います。それでは、これにてイベントレポート終了します。また次回お楽しみに♪